

## Bayrisches Auswärtswochenende der GF Liga

Geschrieben von: Volker Wahl

Dienstag, den 20. Januar 2009 um 09:37 Uhr

---

Da Ingolstadt ab nächste Woche in der zweiten Bundesliga startet, geht es in der RL Süd mit sieben Teams weiter.

Kaufering und Rohrdorf treten Samstags in Erlensee und Sonntags in Ludwigshafen an. Samstag ist ausserdem Butzbach/ Frankfurt und Sonntags Calw und Heidelberg am Start, so dass alle Teams im Einsatz sind.

Die Punkte aus der Hinrunde gegen Ingolstadt werden mitgenommen. Unter der Rubrik Regionalliga Herren GF gibt es ab Sonntag eine separate Hinrundentabelle.